

Ort/Place: Arnhem, Holland Datum/Date: 23.-24.08.2025

FIM Weltmeisterschaft WMX:

Am Wochenende fand die vierte Veranstaltung zur FIM-Weltmeisterschaft in Arnhem, Holland statt.

Am Samstag ging ich es locker an und versuchte ein gutes Gefühl und Vertrauen im tiefen Sand von Arnhem aufzubauen, was auch ganz gut gelang. Im Zeittraining konnte ich Platz 19 belegen was in Ordnung war.

Mein Start zum ersten Rennen ist mir sehr gut gelungen. Leider kollidierte ich kurz vor der ersten Kurve mit einer Mitbewerberin, sodass ich kurz vom Gas gehen musste. Dies führte dazu, dass ich wieder einmal von Platz 32 eine Aufholjagd starten musste, was mir auch gelang. Auf Platz 16 fuhr ich letztendlich ins Ziel. Am Sonntag war der Start etwas besser und ich konnte mit gutem Speed und fast ohne Fehler auf Position 13 ins Ziel fahren, was auch den 13. Platz im Gesamtergebnis seinen Ausdruck fand.

Statement:

Ich bin zufrieden mit dem Wochenende, da es mein bestes WM-Wochenende in diesem Jahr war. Ich habe mich heuer von Rennen zu Rennen gesteigert, was nach meiner sehr schweren Verletzung auch das Ziel war. Deshalb bin ich auch mit der Saison bisher sehr zufrieden. In zwei Wochen geht es mit der Deutschen Meisterschaft in Teutschenthal für mich weiter.

Vielen Dank an all meine Unterstützer und Sponsoren!

ENGLISH

The fourth round of the FIM World Championship took place in Arnhem, Holland, this weekend.

On Saturday morning, I took it easy and tried to build a good feeling and confidence in the deep sand of Arnhem, which I managed quite well. I managed to finish 19th in qualifying, which was ok.

My start to the first race was very good. Unfortunately, I collided with a competitor just before the first corner, forcing me to close off the throttle. This meant I had to start a comeback from 32nd place, which I managed to do. I ultimately finished in 16th place. On Sunday, the start was a bit better, and I was able to finish in 13th place with good speed and almost no mistakes, which was also reflected in my 13th place overall.

Statement:

I'm happy with the weekend, as it was my best World Championship weekend this year. I've improved from race to race this year, which was my goal after my very serious injury. That's why I'm very happy with the season so far. In two weeks, I'll continue with the German Championships in Teutschenthal.

Elena Kapsamer powered by:





























BRISK 🐶















Many thanks to all my supporters and sponsors!

Eure Elena #699

Pictures: @eva_szabadfi - Bilder können verwendet werden / Pictures can be used







Elena Kapsamer powered by:



















































